

**MISSION PERMANENTE DE LA TUNISIE
PRES LES ORGANISATIONS INTERNATIONALES**

**Sommet Mondial sur la Société de l'Information
PrepCom II , 17-28 février 2003**

**Intervention de Monsieur Habib MANSOUR
Ambassadeur, Représentant Permanent**

Monsieur le Président,

Permettez-moi tout d'abord de saisir cette occasion pour rendre hommage, au nom du Gouvernement Tunisien, à vous-même, M. le Président, ainsi qu'à M. le Secrétaire Général de l'UIT, aux membres du Secrétariat exécutif et aux autorités du pays hôte de la première phase, la Suisse, pour l'engagement et les efforts déployés en vue de mener à bien les différentes étapes du processus préparatoire du Sommet mondial sur la société de l'information.

Monsieur le Président,

Alors que nous venons d'entamer une étape décisive de la préparation du Sommet mondial sur la Société de l'information, structurée en deux phases, j'ai l'honneur d'annoncer à cette auguste assemblée, que le Gouvernement Tunisien a retenu les dates des 16, 17 et 18 novembre 2005, pour l'organisation de la deuxième phase du Sommet, soit, deux ans après la tenue de la première phase, prévue du 10 au 12 décembre 2003 à Genève.

Ce Sommet, dont l'initiative a été lancée, pour la 1^{ère} fois, par la Tunisie, en 1998, tend à favoriser un environnement propice à un accès plus large et équitable aux technologies de l'information et de la communication, à même de contribuer à relever les grands défis de la mondialisation et à réaliser les objectifs inscrits dans la Déclaration du Millénaire en matière de développement.

La Tunisie tient à réaffirmer que son engagement en faveur de l'avènement d'une société mondiale de l'information, procède de sa conviction que les technologies de l'information et de la communication, les TIC, sont en effet un vecteur de développement économique, social, politique et culturel.

Vecteur de développement, les TIC sont également un moyen de rapprochement et de dialogue entre les peuples et civilisations et favorisent une meilleure compréhension entre les nations. Le SMSI offre une opportunité particulière à la communauté internationale, en vue de dégager une vision commune de la société de l'information et de la société du savoir, dans le respect de la diversité et offrant équitablement à tous les pays, les moyens d'un développement global et durable, confortant de la sorte, l'émergence d'un projet de société planétaire, fondé sur le savoir et la connaissance et qui soit véhiculé

par une nouvelle pédagogie de solidarité, dans la gestion des relations internationales.

Aussi, M. le Président, nous nous félicitons, après votre annonce, que l'articulation Tunis-Genève confère désormais une visibilité à notre Sommet et aura traduit en fait la consécration de son unicité dans le cadre d'une approche globale et intégrée des deux phases, tout en alliant la complémentarité, l'interaction et la synergie.

Pour conclure : Aux délégations gouvernementales, aux institutions intergouvernementales et autres institutions spécialisées, aux ONG, aux entités privées, à tous les acteurs de la société civile, je leur dis bienvenue en Tunisie en 2005.

Je vous remercie.